

Mon premier travail

P. M., Pérou

26/11/2012

Je veux remercier saint Josémaria pour m'avoir trouvé le meilleur des emplois. Je cherchais du travail depuis quatre mois. Au départ, je n'avais pas pensé à lui en parler. Je croyais que mon c.v plairait tout de suite et que la crise n'allait pas me toucher. J'ai envoyé plus de 50 c.v et plus de la moitié de ces courriers n'ont pas eu de réponse. J'ai eu quelques entretiens d'embauche

mais au bout du processus, je n'ai rien décroché.

Un jour, au centre de l'Opus Dei que je fréquente, j'ai fait la connaissance d'une jeune fille étrangère qui m'a conseillé de faire la neuvaine du travail de saint Josémaria. Elle me dit qu'elle allait s'y mettre ce jour-même pour moi. Quelques jours après, je la commençais moi aussi et le lendemain mon fiancé s'unit à cette intention. Il venait de terminer cette neuvaine du travail, lorsque j'ai été contactée par l'une des meilleures entreprises du secteur pour un entretien le lendemain. Au bout de cette entrevue, ô surprise, j'ai eu une proposition très intéressante. Je n'arrivais pas à y croire. J'ai tout de suite contacté mon fiancé et puis la jeune fille étrangère. Elle fut touchée car elle avait dû interrompre cette prière à cause d'un voyage mais elle l'avait reprise et venait de la terminer, juste au moment où j'avais

eu cette proposition. Le téléphone a sonné. La personne qui m'avait reçue m'a demandé si je pouvais commencer à travailler le 9 janvier, en l'anniversaire de saint Josémaria ! Je me suis dit qu'il était tout à fait logique que saint Josémaria me trouve du travail puisqu'il avait passé sa vie à rappeler aux chrétiens qu'il faut le sanctifier. Désormais je lui confie tout ce qui concerne mon travail.

pdf | document généré
automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cd/article/mon-premier-travail-2/> (13/01/2026)